

武庫庄

学校便り

2月号

尼崎市立武庫庄小学校

令和4年2月1日 NO. 10



新型コロナウイルスのオミクロン株が増え、1月27日から兵庫県でまん延防止等重点措置区域に指定されています。学校では、臨時でテレビ朝会を行い、給食時の注意事項・休み時間の遊び方など、再確認し（『武庫庄っ子のやくそく 3』）手洗い・換気・3密を避けることなど、基本的な感染症対策を今後もより徹底しながら教育活動を行っていきたいと思います。どうぞご協力のほどよろしくお願いたします。



【書き初め】

1月12日から各学年ごと、書き初めを行い、作品は教室前に掲示をして、子どもたちはクラスごとに見て回りました。

【外国語専科】市内に公開授業をする予定でしたが、コロナの関係で延び延びとなっていました。今回は公開授業は取りやめ、校内だけで人数制限を設け、行いました。園田学園女子大学衣笠教授（人間教育学部児童教育学科 学科長）をお招きし外国語活動についてご助言いただきました。子どもたちは、身振り手振りも使い、自分のことについて話したり、相手の言いたいことを理解しようとしたりし、頑張っていました。授業の終わりの「振り返りシート」も子どもたちはぎっしり書いていました。充実した、あっという間の45分だったようです。



【校内バスケットボール大会】6年生による地区バスケットボール大会が昨年度に続き中止となった関係で、校内学級対抗バスケットボール大会を予定していました。しかしこちらもコロナの関係で、延期をすることにしました。

大会ができるまでは、パス練習やシュート練習のみとなりますが、卒業までに何とか実施できたらと、願っています。

【学校への欠席連絡について】 学校への欠席連絡の方法について地区校長会でも話し合われているところです。みなさまがお使いのミマモルメのサービスも検討しましたが、料金がかかるなど越えなければならないハードルがあります。この1月に入ってから、欠席の連絡が集中し、3回線全部がふさがった状態で、なかなかつながらない状態が続いています。それは体調不良等の場合には、お子様の状況もお聞きしないといけないので時間がかかってしまうためです。通話がつながらず、ご迷惑をおかけして申し訳ありません。そうした状況を踏まえ、現在、武庫の里小学校が先行実施している欠席連絡の方法を本校も前倒しで導入することにしました。準備ができしだい。お手紙と、バーコードを印刷・ラミネートしたものをお配りしたいと思います。配られましたら、ご協力をお願いします。